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Abstract (en)
An electric light for an oven has a transparent lamp cover and a metal housing fitted in an opening in one of the oven chamber walls, the cover being
screwed by a screw fitting into the housing. The novelty is that (a) the metal housing (3) is fixed on the outside of the oven chamber wall (8); and (b)
the lamp cover (4) is screwed into the housing with interposition of a metal ring (9) acting on the inside of the oven chamber wall (8).

Abstract (de)
Elektrische Leuchte für den Muffelraum eines Back- und Bratofens, mit einer transparenten Lampenabdeckung (4) und einem Metallgehäuse (3),
das in einer Öffnung in einer der Muffelraumwände (1) einsetzbar ist, wobei die transparente Lampenabdeckung (4) mit einem Schraubansatz
(5) im Metallgehäuse (3) einschraubbar ist. Um die Temperaturübertragung vom Ofen-Muffelraum auf das Lampengehäuse zu verringern, ist das
Metallgehäuse (3) an der Außenseite der Muffelraumwand (8) befestigt, wobei die Lampenabdeckung (4) unter Zwischenschaltung eines gegen die
Innenseite der Muffelraumwand (8) wirkenden Metallringes (9) in das Metallgehäuse (3) eingeschraubt ist. <IMAGE>
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